

## **MTV 1876 Saalfeld Talentleistungszentrum im Degenfechten – 20 Saalfelder Fechtssportler in die Landesauswahl berufen**

Im Rahmen der offenen Kreisjugendspiele nahm im Auftrag des Präsidiums des Thüringer Fechtverbandes dessen Schatzmeisterin, Sportfreundin Sausi Straub, die Berufung der Landesauswahl in der Disziplin Degen in den Altersklassen Schüler und B-Jugend vor.

In der Saison 2012/2013 erfüllten insgesamt achtundvierzig Sportler von den Schülern bis zu den Aktiven die Leistungskriterien für die Berufung als Landesauswahlkader, einige sogar in mehreren Altersklassen. Der Saalfelder Fechtverein konnte mit 20 Athleten wieder den Löwenanteil der Thüringer Mannschaft stellen.

Zehn Damen und Mädchen sowie zehn Männer und Jungen des MTV 1876 erhielten am Sonntag die Urkunde zur Berufung bzw. werden diese am kommenden Wochenende im Rahmen der offenen Mitteldeutschen Meisterschaften überreicht bekommen: Meike Wenzlaff, Fiona Sommer, Constanze Landte, Lea Richter, Emilia Dörfer, Malin Wenzlaff, Tina Streitberger, Hannah Traut, Leonie Richter, Celine Stumpf, Andreas Langen, Pascal Schier, Anton Rein, Johann Schneider, Leonard Richter, Georg Rein, Cedric Wiefel, Laurenz Dörfer, Paul Hotze und Lex Zehendner.

Neben der Anerkennung der sportlichen Leistungen der einzelnen Sportler gab es auch eine Würdigung des Saalfelder Vereins. Erstmals berief der Thüringer Fechtverband einen Verein zum Talentleistungszentrum in der Waffe Degen. Für die Saalfelder Fechterinnen und Fechter ist diese Auszeichnung ein weiterer Ansporn zu noch mehr Engagement und Leistung im Training und Wettkampf. Dies geschieht unter anderem durch den regelmäßigen Einsatz des Landestrainers Uwe Fritzlar im Talentleistungszentrum in Saalfeld und durch eine Zusammenarbeit mit dem Bundesleistungszentrum Nachwuchs in Leipzig.

